

Pyramiden und Betonäpfel im Angebot

BÜRGERVEREIN – Vielfältiges Angebot auf dem Weihnachtsmarkt in Neustadt



HELMUT DIERS (AM MIKROFON) LEITETE DIE GROSSE VERLOSUNG AUF DEM WEIHNACHTSMARKT IN NEUSTADT.

NEUSTADT. (wboe) Abwechslung war auf dem Weihnachtsmarkt in Neustadt angesagt. Die Marktstände waren im und vor dem Dorfgemeinschaftshaus aufgebaut.

Vielfältig war das Angebot der elf Händler und Künstler. Auf der Bühne stachen die formschönen, detailgenauen und großen Weihnachtspyramiden von Manfred Büsing aus Oldenbrok sofort ins Auge. Aus Büppel kam Wolfram Richter mit seinen Metallgestellen und „bissfesten“ Betonäpfeln. Viele Besucher legten eine Kaffeepause ein, verbunden mit einem gemütlichen Klönschnack. Das konnten Eltern ungestört tun, denn ihre Kinder wurden fachkundig durch Mitarbeiter der Kita Kastanienbaum betreut.

Helmut Diers, Vorsitzender des Bürgervereins Neustadt-Rönnelmoor, gab die Gewinner der einzelnen Verlosungen bekannt. Kein Problem war es, günstig einen Räucheraal mitzunehmen, kein Problem hier, wenn die richtigen Zahlen gewürfelt wurden. Auch Mettwürste lagen für die Gewinner bereit.

Eine gemischte Kindergruppe des TV Neustadt führte unter Leitung von Andrea Thienken ein Theaterstück auf der Bühne auf. Dafür wurden die Kinder mit reichlich Applaus belohnt. Bei einsetzender Dämmerung und leichtem Schneefall, tauchte der Weihnachtsmann auf. Er schaute in viele leuchtende Kinderaugen, als er in seinen großen mitgebrachten Sack griff und mit allerlei Leckereien gefüllte Stiefel überreichte. Diese Stiefel waren vorher, ordentlich geputzt, von den Eltern abgeben worden.

Die Stimmung auf dem Vorplatz war ebenfalls gut. Bei einem Glas Glühwein wurde der soeben gekaufte Weihnachtsbaum noch einmal ausgiebig diskutiert. Der Sprecher des Arbeitskreises Dorfgemeinschaft Harald Cordes zog zum Abschluss eine zufriedenstellende Bilanz: „Die Dorfgemeinschaft hat sich gut eingebracht, auch viele Händler haben uns eine positive Rückmeldung gegeben.“

Vor dem Markt wurde im Dorfgemeinschaftshaus Entenkeule aufgetischt. Auch dieses Angebot wurde gut angenommen.